

電気工事業の魅力を伝える活動を推進する

佐賀県電気工事業工業組合理事長 古賀正信



新年あけましておめでとう
ございます。

皆様方には健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

平素より当組合の事業運営

ど、社会・経済活動に大きな打撃となりました。我々の生活環境もそれまでとは一変し、ソーシャルディスタンスや3密の回避等「新しい生活様式」を取り入れたものとなり、一刻も早い終息が望まれます。

また昨年に続き豪雨による自然災害も多発しており、特に「令和2年7月豪雨」では熊本県や大分県、福岡県等で甚大な災害が発生しました。今回佐賀県での被害はほとんどありませんでしたが、改めて日頃からの防災意識の必要性を認識させられました。また非常時の災害等に備えるために、当組合では佐賀県との間で締結している防災協定、さらに九州電力との非常災害における復旧応援業務等を締

結しており、毎年組合員による非常災害訓練を九州電力協力のもと実施し、災害対策に対応できる体制を整備しております。今後とも地域のライフレインを守り、「安全・安心」「確実に電気を届けたい」という社会の負託に込められる組合組織となるよう尽力していく所存です。

現在のコロナ禍の中、組合事業の多くが中止を余儀なくされました。組合主催で29回目を迎える佐賀県電気工事業安全大会や電気使用安全月間における街頭キャンペーンの中止をはじめ、11月24日・25日に横浜アリーナで予定されていた第4回技能競技全国大会の中止については、県代表として出場予定だった選手及び関係各位には非常に残念な

思いをされたことと思われま

す。

事業縮小の一方、安全啓蒙の一環である電気工事業労働安全標語については組合員から約200点と多数の応募をいただき、審査の結果「危険箇所 見たら聞いたら 即改善！」が見事金賞に選ばれ、組合としての一年を通しての安全スローガンとなりました。是非とも組合員各社ゼロ災害意識の向上に繋げていただきたいと思います。

また、少子高齢化における業界への若手入職者の減少や担い手不足など、今後の業界の将来を見据えた対応も大きな課題です。経済産業省のデータによれば、ここ数年で業界に欠かせない資格であります第一種電気工事士が約2

万人、第二種電気工事士が約3千人程度不足すると言われており、業界としてもその対策が急がれます。組合では県の訓練機関である県立産業技術学院に対して電気工事業界の内容や魅力を伝える活動を実施しており、今後はこれを県内各高校等にも広げていき、多くの若者が入職を希望するよう電気工事業界にしていきたいものと考えております。

最後になりますが今後関係各位のご助言、ご指導をお願い申し上げます。

皆様方には健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

平素より当組合の事業運営

電気設備工事業界を

魅力ある産業へ

佐賀県電業協会会長 栗田博昭



新年あけましておめでとう
ございます。謹んで新春のお慶びを申し上げます。

国民スポーツ大会佐賀県大会も2024年に延期され、

順調に準備が進められていた様々な事案の変更調整は容易ではないと思います。

このように思ってもよらない事態は、日本だけではなく世界全体の経済活動に影響を及ぼし、今なお目に見えないウイルスとどう向き合っていくか模索している状況です。人と人の距離が離れ、リモート会議やテレワークの採用など、業種によっては働き方の転換期にもなったと言えるでしょう。

当協会の令和2年度の事業計画として、①県内自治体や発注機関への陳情活動②県や関係団体との意見交換会③人材確保と育成として、会員の

技術向上を目的とした講習会の開催一等を計画しました。しかし、会議等の中止、また、規模を縮小して行わざるを得なくなったもの、延期になったままストップしている事業もあります。今後の活動は、ウィズコロナという対応を考

えなければならなくなっております。

技術者・技能者の高齢化や若年入職者の減少と相まって、現場を支える人材不足は今なお深刻な問題で、電気設備工事業の魅力の訴求や将来にわたる産業を支える担い手確保への活動が必要不可欠となっております。

各都道府県協会をはじめ、

電気設備に関連する諸団体との連携の下に働き方改革、技術・技能の継承、適正で合理的な受注・工事環境の確保や分離発注の一層の推進を始めとする諸般の活動を積極的に展開し、「夢と生きがいのある電設業界」の構築を目指すことを変わりなくやっております。そして、新型コロナウイルスの感染の広がりの状況や、政府の対応等を注視しつつ、協会の事業活動においても、適時、必要で適切な対応を講じていきたいと思

います。

今後とも関係各位より、ご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

心よりお願い申し上げます。

心よりお願い申し上げます。



頌春

本年が皆さまにとりまして
良き年となるようお祈り申し上げます